
FDP Neu-Isenburg

KINDERZIRKUS WANNABE RUFT – DIE LIBERALEN HELFEN

08.08.2018

Seit vielen Jahren leistet der Kinderzirkus Wannabe e.V. ehrenamtlich eine unermüdliche und wichtige Jugendarbeit in Neu-Isenburg. Arbeit, die Zeit, aber auch sehr viel Geld kostet. Erst vor wenigen Tagen war in der Presse zu lesen, wie sehr der Verein auf Spenden angewiesen ist.

Die Kinder- und Jugendarbeit ist den Liberalen ein Herzensanliegen, und so haben die Jungen Liberalen in Kooperation mit der FDP Neu-Isenburg zwei Veranstaltungen zum Anlass genommen, um Spenden für Wannabe einzusammeln. Zum einen war dies der Getränkeverkauf anlässlich des Rathaussturms in der Fußgängerzone im Februar, zum anderen eine Fotoaktion mit Alexander Jungmann im Juni beim Altstadtfest am Stand der Jungen Liberalen.

Letztlich kamen 300,- EUR zusammen, die heute dem Ehepaar Elliot auf dem Vereinsgelände überreicht werden konnten. „Kinder- und Jugend- und damit Bildungsarbeit zu unterstützen, ist Herzensanliegen der Neu-Isenburger FDP“, so Fraktionschef Thilo Seipel. „Wir danken allen Neu-Isenburger Bürgern, die uns bei beiden Aktionen so großzügig Spenden für den Kinderzirkus überlassen haben“, so Ortsvorsitzender Dirk Stender. Einig sind sich die Liberalen: „Wir werden weiterhin den Kinderzirkus unterstützen“ betont der Ortsvorsitzende der Jungen Liberalen, Simon Gröpler.

Impressionen des Besuches der Freien Demokraten beim Kinderzirkus Wannabe: